

JAVIER CÓRDOVA: “HAY QUE CONCIENTIZAR A MINEROS Y HABITANTES SOBRE LOS RIESGOS DE TRABAJAR EN LA ZONA DE EXCLUSIÓN EN ZARUMA”



El ministro de Minería, Javier Córdova, acudió a la Comisión de Régimen Económico y Tributario de la Asamblea Nacional, el 27 de octubre. Allí, ratificó que hará cumplir el Acuerdo Ministerial de la zona de exclusión minera del casco urbano de la ciudad de Zaruma, provincia de El Oro. Lo que propende el desarrollo económico y productivo de los habitantes de esta zona.

BREVES MINEROS



El Consejo Ciudadano Sectorial (CCS) de Minería y autoridades locales de los cantones de Cuenca, San Fernando, Nabón, Gualaceo y Girón, de la provincia de Azuay, visitaron el proyecto minero Río Blanco con el fin de observar, la evolución de las políticas públicas de sector minero.



El equipo técnico y legal de la Subsecretaría Zonal Sur, en Zamora Chinchipe, trabajó en la elaboración de la matriz de planificación de talento humano y el análisis del nuevo estatuto orgánico funcional del Ministerio de Minería.



Los funcionarios de la Oficina Técnica, del Ministerio de Minería, de Esmeraldas se capacitaron en primeros auxilios, prevención de incendios, manejo y uso de extintores. El taller fue dictado por personal del Cuerpo de Bomberos del cantón.



DESTACADOS EN @MineríaEc



9.356 impresiones*



2.889 impresiones*



1.961 impresiones*

*Fuente: Twitter Analytics
Impresiones: Número de veces que los usuarios vieron el tweet